

Un nouveau nom pour remplacer *Rhacophorus granulosus* Guibé, 1975 (Anura ; Rhacophoridae)

par C. J. McCARTHY *

Dans un récent travail sur les Batraciens de Madagascar, le Pr J. GUIBÉ (1975 : 1083) a décrit une nouvelle grenouille sous le nom de *Rhacophorus granulosus*.

Malheureusement cette désignation a déjà été utilisée antérieurement pour *Rhacophorus granulosus* Ahl (1927 : 38). Ce nom scientifique doit donc être remplacé (article 59 a, Code International de Nomenclature Zoologique).

Le Pr GUIBÉ m'a aimablement permis de pourvoir au remplacement du nom de sa nouvelle espèce et j'ai l'honneur et le plaisir de proposer *Rhacophorus guibei* (nomen novum pro *Rhacophorus granulosus* Guibé, 1975).

A replacement name for *Rhacophorus granulosus* Guibé, 1975
(Anura, Rhacophoridae)

In a recent paper on Malagasy batrachians Pr J. GUIBÉ (1975 : 1083) described a new frog under the name *Rhacophorus granulosus*. Unfortunately this is a junior primary homonym of *Rhacophorus granulosus* Ahl (1927 : 38) and must be replaced (article 59 a, International Code of Zoological Nomenclature).

Pr GUIBÉ has kindly allowed me to provide a replacement name for his new species and I am therefore pleased to have the opportunity of renaming it, in his honour, *Rhacophorus guibei* (nomen novum pro *Rhacophorus granulosus* Guibé, 1975).

REFERENCES

- AHL, E., 1927. — Zur Systematik der asiatischen Arten der Froschgattung *Rhacophorus*. *Sber. Ges. naturf. Freunde Berl.*, (nr. 1-3) : 35-47.
GUIBÉ, J., 1975. — Batraciens nouveaux de Madagascar. *Bull. Mus. natn. Hist. nat., Paris*, 3^e sér., n^o 323, Zoologie 230 : 1081-1089.

* Department of Zoology : British Museum (Natural History), London.

Manuscrit déposé le 5 janvier 1978.